



Alito Moreno asegura que el PRI creó a la UNAM

Durante la Asamblea Nacional, el dirigente nacional habló sobre lo que el tricolor ha hecho por las instituciones del país

Por Ximena Ochoa



El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, aseguró que el instituto político fundó a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) durante el discurso que ofreció en el XXIV Asamblea Nacional.

De acuerdo a lo que explicó el exgobernador de Campeche, el tricolor fue el partido que se dedicó a **edificar las instituciones del Estado mexicano**, entre ellas las preparatorias públicas, el Instituto Politécnico Nacional (IPN), la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y la UNAM.

“Las preparatorias, el Politécnico, la UNAM y la UAM...¡Todas las construyó el PRI! Ese es el legado del Partido Revolucionario Institucional”

[Alito Moreno asegura que el PRI creó a la UNAM - Infobae](#)